

Donnerstag, 23. Mai 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokales
- Sport

IN KÜRZE

Jugendfußball

TSV Grasbrunn

U13-Junioren – DSC Alte Haide 2:3 (0:3) – Nach zwei Niederlagen in Serie konnten die Grasbrunner die starken Trainingseindrücke zunächst nicht bestätigen. Fast zwangsläufig fielen die Tore für die Gäste bis zum 0:3-Pausenrückstand. Nach der Halbzeit allerdings präsentierte sich das Team um Kapitän Flo Ziegler wie ausgewechselt. Dauerläufer Tobi Möglinger sorgt für den Anschlusstreffer, Raphael Brunner sorgte mit einem Distanzschuss, den Mittelstürmer Hasan Sheiki zur Sicherheit noch ins Tor bugsierte, für das 2:3. mm

VfR Garching

TSV Milbertshofen –C-Juniorinnen 2:3 – Ein hart erkämpfter Arbeitssieg, für die Garchinger Spielerinnen. Zwei Mal glichen sie einen Rückstand aus, um dann mit einem Traumtor von Liv Schreiber, den Sieg einzufahren. Tore: Anna Heße, Maya Schell und Liv Schreiber.

D-Juniorinnen – TSV Milbertshofen 2:2 – Die Garchinger Spielerinnen erkämpften sich ein verdientes Unentschieden. mm

FC Aschheim

FC Biberg U10C – F1-Junioren 2:10 (0:5) – Aschheim gewann gegen den Tabellendritten klar. Schon zur Halbzeit führten sie 5:0.

ESV München Ost/Putzbrunner SV – F3-Junioren 0:9 (0:4) –
Der FCA besann sich nach dem unglücklichen Spiel der
Vorwoche wieder auf seine Stärken.

B-Juniorinnen – FC Teutonia München 2:1 (2:0) – Gegen den
Tabellennachbarn verteidigten die Mädchen aus
Aschheim/Dornach den zweiten Tabellenplatz. Sie sofort los
und überspielten die Gäste immer wieder. Bis zur Pause hieß
es 2:0. Erst als die B-Juniorinnen das Tempo herausnahmen
und versuchten diesen Sieg über die Zeit zu bringen, gelang
Teutonia noch der glückliche Anschlusstreffer. mm

Kreissparkassen-Cup

Die Teilnehmer des Kreissparkassen-Cup-Finalturniers am 6.
Juli im Sportpark Haar stehen fest. Dort treffen sich alle vier
Regionalsieger. Der FC Ismaning trifft zunächst auf den SC
Baldham und der TSV Neuried wird das erste Spiel gegen die
FT 09 Starnberg bestreiten. Ismaning hatte das Regionalfinale
München Nord gewonnen, ohne einen Tropfen Schweiß zu
vergießen. Titelverteidiger SV Heimstetten trat nicht an, da
nicht genügend Spieler zur Verfügung standen, heißt es in
einer Pressemitteilung der Kreissparkasse. Ismaning erhielt
eine Prämie in Höhe von 250 Euro, die unterlegenen
Mannschaften bekamen 200 Euro Prämie. mm